
CONSEIL du 7e groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 7 février 2011 
19h30 
École des Deux-Ruisseaux  
  

Procès-verbal 
 
 
Étaient présents : Laura Dutto, Michel Ducharme, Marie-Hélène Cantin,  Josée Leclerc, 
Maxime Cyr, Simon Leclair, Marcel Roy (20h15) 
 
 

1. Début 
a. Pensée du jour 

i. Le combat intérieur. (loup du mal et loup du bien) 
b. Adoption de l’ordre du jour 

i. Laura propose l’adoption de l’ordre du jour 
CG070211-01  Adopté à l’unanimité 
 

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 décembre 2010 
i. Marie-Hélène propose l’adoption du procès-verbal 

CG070211-02  Adopté à l’unanimité 
 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 2aii) on a un suivi à faire pour la campagne de financement pour le 

groupe mais pour les éclaireurs.  On doit en faire part rapidement à 
Sylvie Lépine. 

ii. 2f) Maxime doit faire le suivi pour les badges. 
iii. On doit se garder un point de gestion financière pour mettre à jour 

nos dossiers voir point 3dii 
 

2. Décisions 
a. Reçu fiscaux 

i. Simon termine le dossier.  Il va vérifier avec chaque unité pour 
finaliser le dossier et faire parvenir les reçus à chacun via les 
animateurs. 

b. Campagne Humeur 
i. On commande 32 sacs 18 items par sacs, on garde l’idée de vente 

½ sac ou un don de 30$ par jeune, ou un sac par famille. 
ii. Répartition des sacs 

1. Louveteaux mixtes 12 sacs 
2. Louveteaux gars 9  sacs 
3. Éclaireurs 9 sacs 
4. Pionniers 2 sacs 
5. Pour un total de 32 sacs 
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iii. Chaque unité devrait avoir 
1. 1080 $ louveteaux mixte 
2. 810$ louveteaux gars 
3. 810$ éclaireurs 
4. 180$ Pionniers  
5. Total 2880$ à recevoir 

iv. Durée de la campagne : 14 février au 25 mars 
v. Chaque unité doit informer ses parents de la campagne 

vi. Pourquoi on fait la campagne : Formation des animateurs et 
financement des activités du groupe et financement des camps, 
achat et entretient d’équipements nécessaires pour les activités. 

vii. Livraison : 48 de l’Astrolabe, J9A 2W5 à l’attention Laura Dutto. 
viii. Tout ça est proposé par Josée Leclerc 

CG070211-03  Adopté à l’unanimité 
 

c. Plan d’action 
i. Campagne de financement, service de garde 

1. Relance le dossier et faire la pratique de cabane à sucre.  
Simon doit faire le suivi avec Jean-de-Brébeuf pour mettre 
le tout en marche. L’école doit faire ses choix, # de groupe 
etc.  Il faut régler le tout avant la prochaine rencontre du 
conseil de groupe. 

ii. Visibilité 
1. Bal de neige, les scouts d’Ottawa sont là, mais pas nous. 

iii. Gestion de la croissance du groupe 
1. Il y a un sondage du District pour ce suivi.  On doit y 

répondre par courriel. 
iv. Renouvellement des membres du groupe 

1. Ça ne marche pas !!  On a pas réussi à faire du recrutement. 
2. On cherche des animateurs pour tous les niveaux 

a. Michel sur met sur le téléphone 
b. Blog de groupe de plein-air, Marie-Hélène 

recherche ça. 
c. Simon fera une lettre pour tous les parents via le 

SISC. 
CG070211-04  Adopté à l’unanimité 
 

d. Aide financière pour les plus démunis (Fond d’aide) 
i. Laura propose qu’on puisse réclamer dans le fond d’aide de la  

ville.  On passerait l’inscription et on annulerait le camp 
d’automne pour ceux qui viennent de remplir leur formulaire. 

1. Il y en a 2 dans la meute garçon. 
2. On a reçu pour une fille de la meute mixte. 
3. On a reçu pour un gars des éclaireurs qui a quitté.   On 

vérifie avec la ville si on doit la  rembourser. 
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ii. Le fond d’aide du district a reçu de l’argent de l’APO.  Une partie 
est dédiée aux immigrants.  Les louveteaux ont fait trois demandes 
et elles ont de bonnes chances d’être acceptées.  On parle de 300$ 
par année par jeune. 

CG070211-05  Adopté à l’unanimité 
 

e. Remboursement des frais bancaires 
i. Est-ce qu’on fait comme on avait dit et faire une demande de 

remboursement des frais bancaires auprès de la caisse Desjardins.  
Michel Ducharme fera le suivi. 

CG070211-06  Adopté à l’unanimité 
 

f. Cabane à sucre  
i. Réservé pour le 19 mars 2011 à midi 

1. Envoyer vos nombres de participants le plus tôt possible 
ii. Simon et Josée font une demande de soumission pour le transport.  

Du centre communautaire du Plateau à la ferme Drouin. 2 autobus 
départ 9h30 et retour 16h l’autobus reste sur place. 350$ ou moins 
par autobus recherché 

iii. Qui le fera l’animation cette année ?  Est-ce que les pionniers 
pourraient faire un grand jeu ?     

g. Équipement 
i. Il n’y a plus de traineaux pour l’équipement lourd.  On a acheté 3 

traineaux à 70$.  Marie-Hélène propose qu’on prenne les fonds 
dans les sommes qu’on a recueillis pour la branche ado 

CG070211-07  Adopté à l’unanimité 
 

ii. Les poêles ont été jetés par la ville lors du déménagement dans le 
local du chalet Bisson.  Pour cette année on emprunte à Aylmer.  
Etienne se renseigne au District pour voir s’il n’y a pas de 
l’équipement à donner.  On risque d’avoir une dépense imprévue à 
venir.  Étienne va voir avec la ville. 

 
3. Informations 

a. Nouvelles des unités 
i. Castor 

1. Camp d’hiver a eu lieu.  Très belle température.  Belles 
activités.  Un animateur pionnier de Ste-Rose est venu.  
Endroit Sajo. 

2. Dilemme au camp.  Est-ce qu’un adulte doit coucher avec 
les jeunes dans le dortoir en haut ?  On le fait souvent avec 
les filles quand il y a de la place.  Danger si on le fait, ne 
pas se mettre dans une situation qui pourrait nous mettre 
dans une position précaire.  Un adulte ne doit pas se 
retrouver seul avec des jeunes au coucher. 

3. Pêche blanche dimanche prochain. 
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4. Les prix sont plus chers à SAJO cette année 
ii. Louveteaux  

1. 21 jeunes (2 nouveaux)   
2. Réunion de parents avant le camp d’hiver 
3. Sport ti-loup sous peu 

iii. Louveteaux mixte 
1. (reporté) 

iv. Éclaireur 
1. (reporté) 

v. Pionnier  
1. (reporté) 

 
b. Nouvelle du district :  

i. Votre scout en action 
1. (reporté) 

ii. AGA 27 mars 2011 
1. (reporté) 

iii. AGA spécial le 28 février 2011 
1. Regroupement de District à venir.  Difficile d’y être c’est 

pendant la semaine de relâche. 
c. Formation 

i. 14 mars, recrutement et accueil de jeune 
ii. 16 mars recrutement des adultes. On devrait s’y inscrire. 

 
d. Cotisation SISC 

i. On a payé pour 26 adultes, il y en a 23 seulement chez les adultes.  
Finalement tout est beau car il y a 3 adultes à la gestion. 

 
4. Autres affaires 

a.  Bilan financier à jour déposé 
b.   
c.  

 
5. Date de la prochaine rencontre : 14 mars 2011 
 
6. Levée de la rencontre 

a. Maxime propose la levé de la rencontre à 22h10 


